

Gacetilla de Prensa - se agradece su difusión

Primera Asamblea del Cluster de Frutas Finas del Patagonia

7 de abril - Centro CORDINEU Neuquén - 14 a 18 Horas

8 de abril Centro de Comunitario El Hoyo - Chubut - 14 a 18 Horas

Organiza: Iniciativa de Desarrollo de Cluster de la Patagonia - PROSAP

Durante los días 7 y 8 de abril se realizará la Primera Asamblea del Cluster de Frutas Finas de la Patagonia. El objetivo de este encuentro es presentar los objetivos y esquema de trabajo para la formulación participativa de un Plan de Mejora Competitiva de la cadena norpatagónica de las Frutas Finas.

El Cluster de Frutas Finas de la Patagonia, una iniciativa impulsada por un conjunto de actores de sectores público, privado y científico - técnico, vinculados al entramado productivo de las frutas finas, de las provincias de Chubut, Neuquén y Río Negro. La misma, cuenta con el apoyo técnico y financiero del Programa de Servicios Agrícolas Provinciales (PROSAP) dependiente del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación. Se encuentran colaborando activamente con este proyecto las instituciones locales: Asociaciones de productores y elaboradores del sector, el INTA, el INTI, las Universidades Nacionales del Comahue y Río Negro, y los Gobiernos de las provincias de Chubut, Neuquén y Río Negro.

Dada la extensión territorial del cluster y la modalidad participativa que se propone en la metodología para su desarrollo, se resolvió realizar la primera asamblea en dos lugares diferentes. La primera edición, se realizará el jueves 7 de abril en el Centro CORDINEU de la ciudad de Neuquén en el horario de 14 a 18 horas. Y con los mismos contenidos y en el mismo horario se presentará el viernes 8 de abril en el Centro Comunitario del Municipio de El Hoyo en la provincia de Chubut.

Para mas información escribir a info@clusterfrutasfinas.net

